みんなで花を咲かせよう

明石市立二見中学校 7 3 回生 第 1 学年 学年通信 第 6 7 号 平成 3 0 年 9 月 3 日 (月)

学年集会より 8月31日(金)

- 2 学期の抱負 委員長会より
- **1組** 私たちのクラスはとても元気で明るいクラスです。でも1学期は授業などで私語が多かったり、少しふざけてしまうことがあったりしました。だから、2学期はしっかりメリハリをつけて行動できるように頑張っていきたいです。
- **2組** 1学期は、少し私語が多かったことや忘れ物があったことが反省点になっていました。 それにもかかわらず、始業式の日からうるさかったり忘れ物をしたりしている人がいました。1学期の反省が全く活かせていないので、2学期は、私語・忘れ物をなくすことを意識し、3分前着席や授業態度の改善にも努力していきたいと思います。
- **3組** 私たちのクラスの2学期の抱負は、みんなの気持ちを1つにすることです。2学期は体育大会や文化祭など、クラスでいろんな行事に取り組むからです。また1学期、挨拶について何度か注意されたのは、みんなの気持ちが1つにそろっていなかったからだと思います。だから、「みんなの気持ちを1つにする」を2学期の抱負にしました。気づいた人から呼びかけをし、その呼びかけが必要ではなくなるクラスにしたいです。
- **4組** 1学期の反省点は、休み時間と授業の切り替えができていないということでした。 2 学期は体育大会・文化祭という二大行事があるので、しっかり切り替えることを心がけて、クラスで団結して頑張りたいです。
- **5組** 私たちのクラスはいつも明るく元気で、挨拶もでき、とてもいいクラスです。しかし、まだ、休み時間と授業中の切り替えができていなくて、授業中の私語が目立っています。それは、1学期からの課題です。その課題を克服するために、委員長や班長などからみんなに呼びかけをし、全員が切り替えを早くし、メリハリのあるクラスにしていきます。よいところは継続し、悪いところは改善し、1年5組をさらによいクラスにしていきたいと思います。
- **6組** 1学期の反省点は、「メリハリがつけられない」「授業態度が悪い」という点でした。 2学期は二大行事の体育大会や文化祭もあるので、そのためにも日頃からけじめをつ けられるように意識し、お互い呼びかけていきたいです。

学習面

「夏休み、1学期の復習がしっかりできましたか?」の質問に、半分ぐらいの人が手を挙げていました。夏休みのワークをするときに、自分の力でできないところを質問したり、教科書で調べたりして頑張った人は、復習ができている人だと思います。ワークの取り組み方が不十分だった人は、返却されたワークをすぐに処分してしまうのではなく、もう一度しっ

かり取り組んでみましょう。

1学期は忘れ物をする人がいなくなりませんでした。2学期は誰も忘れ物をしないという状態がつくれるでしょうか。授業で忘れ物があると自分も困るし、隣で貸してくれる人にも迷惑がかかります。忘れ物をしないようにしましょう。また、家庭学習もしっかりやりましょう。「継続」することが大事です。